

Hablará el
Presidente al
mediodía de hoy
sobre la crisis
en el país
(p. 6)

NOTICIAS CARACOL

El noticiero que te trae las noticias que importan

Mantente siempre informado de lo que sucede tanto en nuestro país como en el resto del mundo, gracias a nuestro noticiero que trae el mundo a tu casa.

No te pierdas ni una información, y así podrás estar al 100% al tanto de la evolución de la situación de la crisis sanitaria que el mundo está atravesando en la actualidad.

También puedes encontrarnos en nuestra página web y seguir el filo informativo con facilidad y desde tu casa.

Año 2020, No. 465,

noticiascaracol.com.co



Lindos parajes por visitar

Naturaleza 3



Hablará el Señor Presidente

Salud 6



¿Se recuperará la economía mundial?

Economía 15



Descubre las nuevas películas por salir

Entretenimiento 18

GRAN NOTICIA EN PARÍS POR FIN LLEGÓ HÔTELCOP

Hasta ahora París era la única capital y gran ciudad del mundo moderno que falta como base de negocios. Ya quedó resuelto el asunto, no les fue para nada fácil encontrar el lugar idóneo en el cual implantarse y difundir la noticia de su llegada a esta maravillosa ciudad. Pudimos hablar con Henry Milwaukee del grupo HôtelCop,

„Siempre estuvimos muy interesados en poder instalarnos en esta ciudad tan preciosa. Pero hasta ahora nunca se dio la oportunidad, pero ya se pudo concretar el proyecto. A pesar de la situación actual sentimos que llegó el momento de lanzarnos a ese mercado, después de varios meses de negociaciones por fin podemos confirmar esta buena noticia.”

Henry Milwaukee, Director Estrategias y Desarrollo del grupo HôtelCop

y en una entrevista que pudimos realizar con él, nos lo dice todo en detalles, y ahora nosotros se lo contamos todo.

París definitivamente es una ciudad envuelta en misterio y romanticismo, para cada uno de nosotros. Muchos de ustedes, si no todos, ya soñaron con poder visitarla pues no sueñen más, ahora ya tienen el mejor lugar para cumplir su sueño :

HôtelCop, un hotel 5 estrellas de lujo.

Encontrará muchos más detalles. /p. 10
Aquí abajo les enseñamos lo que podrán encontrar allá



La primera buena noticia

OFERTAS. Con la ocasión de su apertura próxima HôtelCop te ofrece unas promociones super interesantes que no querrán perderse. Podrán beneficiarse de un tiempo para relajarse de diversas maneras con su media naranja. Se les ofrece tomarse el tiempo para visitar lugares alejados de la multitud para centrarse en ustedes mismos en esta bella ciudad. También podrán descubrir la gastronomía francesa tan famosa y apreciada en el mundo entero. .

Una buena noticia nunca llega sola

SERVICIOS. Este magnífico hotel de lujo que consta de un sinnúmero de habitaciones y servicios hará su máximo para complacerles y acompañarles en su estadía. Les proporcionará servicios imprescindibles y de alta calidad, entre otros un spa y jardines interiores para poder tomarse unos minutos y relajarse, pasear un rato; un restaurante gastronómico, eso sí ya verán lo rico que es la comida francesa y nunca podrán olvidar lo que probaron allá. Sin olvidar que para todos aquellos que lleguen desde el aeropuerto hay un servicio que se encargará especialmente de venir a recogerlos allá en el aeropuerto, sin costo adicional. Si vienen con su mascota, pueden tranquilizarse se admitirán dentro del hotel, para conocer las condiciones exactas, no duden en consultar la página web del hotel para contactarse con ellos.